

INFOS ... INFOS ... INFOS ... INFOS ... INFOS ...

NOUVELLES DU COREG - ÉLECTION DU BUREAU, PRISES EN CHARGE DES DIFFÉRENTES MISSIONS.

Cette réunion avait pour premier objet de désigner le quadriptyque dirigeant pour la future olympiade 2024-2028... Afin de ne pas se retrouver seul.es à porter la charge de ces fonctions, les membres du Comité ont décidé de travailler en binômes et de désigner des doublures à chaque poste, des «vice-fonctions » en quelque sorte...

Ont donc été désigné(e)s à l'unanimité :

Président : Claude BAUDUIN

Vice-Président : Erick MIZZI.

Trésorier : Léon PAYEN

Vice-trésorière : Marion PAYEN.

Secrétaire : Jean-Paul GOYHENECHÉ

Vice-secrétaire : Julien LAURENT.

Délégué Sécurité : Erick MIZZI

Vice-délégué : Nicolas WALICKI.

MISE A L'HONNEUR AU CLUB DE DEULEMONT



Remise de la médaille de bronze Jeunesse & Sport à Mr. Gaston GREBAUX, Président de l'UCDL Deûlemont, par Mr. Christophe Liénart, maire de Deûlemont.

Ce club, de l'agglomération lilloise et limitrophe de la Belgique, créé le 10 février 1972 compte 22 licenciés.

Ils vous donnent rendez-vous pour leur randonnée cyclotouriste de la ducasse qui aura lieu le 28 août 2025.

PROCHAINEMENT...

Votre Comité Départemental est désireux de vous inviter à une "table ronde", dont l'objectif est de développer, à l'aide d'un power point, la culture assurance-sécurité au sein des clubs, afin de vous interpellier sur le niveau de responsabilité des présidents et surtout d'engager un dialogue entre clubs à travers un power point constitué d'une vingtaine de diapo.

Afin de faciliter cet échange, nous envisageons de procéder par secteur (Villeneuve d'Ascq, Valenciennes et Dunkerque). Vous recevrez donc prochainement une invitation. D'avance, nous vous remercions de votre participation.

Ce bulletin est à votre disposition. Nous vous invitons à nous transmettre les informations que vous voulez voir y apparaître.

Adresse des contacts à privilégier : codep59-ffct@wanadoo.fr ou bernard.dupont.73157@gmail.com

Site internet : <https://nord.ffvelo.fr/>



À vélo tout est plus beau !

JEUNES - JEUNES - JEUNES - JEUNES - JEUNES...

CONCOURS RÉGIONAL D'ÉDUCATION ROUTIÈRE - Résultats du CRER qui s'est déroulé le samedi 17 mai à Longuenesse (62).



2 écoles de cyclotourisme y étaient représentées : le Cycl'Hautmontois et Féron Tout Terrain.



Le Nord a été brillamment représenté au Concours Régional d'Education Routière à Longuenesse (62).

Honorine du Cycl'Hautmontois, 1ère fille. Gabriel de Féron Tout Terrain, 2ème garçon. Paul du Cycl'Hautmontois, 3ème garçon.

SÉJOUR DU CYCL'HAUTMONTOIS EN CÔTE D'OR

Le Cycl'Hautmontois était en séjour en Côte d'or du 5 au 12 avril. Le but était de découvrir de nouveaux horizons et de continuer le pointage BCN (Brevet Cyclotouriste National) commencé l'année dernière.

Ce sont 2 jeunes et 2 encadrants qui ont effectué 6 sorties pour 4 départements pointés et une distance totale de 446 km.

BPF (Brevet Provinces Française) : La Haute-Marne à Auberive, l'Yonne à Ancy-le-franc, l'Aube à Rumilly-lès-Vaudes et la Côte d'or à Châtillon-sur-Seine.

La journée de repos a été consacrée à visiter le Muséoparc d'Alésia.

Une belle semaine dans une région vallonnée sous un temps clément.



À vélo tout est plus beau !

RAID PARIS-ROUBAIX VTT 2025

Une chaude ambiance régnait en bordure de piste du Vélodrome André Pétrieux ce dimanche 4 mai pour accueillir les 1243 participants du Raid Paris-Roubaix VTT 2025.

D'un vélodrome à l'autre

Le cadre est inhabituel en VTT, mais c'est sur la piste que s'amorçait et se concluait cette randonnée.



Enfin presque, car si le vélodrome couvert du "Stab" nous accueillait pour la première fois au petit matin, c'était uniquement pour les inscriptions. La piste en bois, soigneusement entretenue, ne fait pas bon ménage avec les pneus crantés. Mais se retrouver au pied d'un virage dont la pente est de 44 degrés impressionne... même les vététistes.



Entre les deux vélodromes, séparés par une rue, la ligne droite n'était pas l'itinéraire du jour. 130 ou 70 kilomètres, avec quelques pavés bien sûr dont ceux du Carrefour de l'Arbre ou de la Trouée d'Arenberg, attendaient les participants.

Des parcours exigeants

Les deux boucles ne présentent pas de difficulté technique en matière de pilotage mais requièrent une bonne préparation physique. Le franchissement de secteurs pavés précédés ou suivis par un chemin imprime un rythme soutenu et sur une longue distance.



Pour peu que le vent se mette de la partie, comme ce fut le cas cette année avec des rafales annoncées à 40 km/h et la difficulté en est fortement accrue. Ceux engagés sur le 130 km n'auront pas regretté le remplacement du parcours en ligne au départ de Wallers des précédentes éditions, par une boucle au départ de Roubaix. Ce ne fut que demi-mal.



À vélo tout est plus beau !

Bravo les jeunes

Cela n'aura pas dissuadé de jeunes pratiquants de relever le défi. Ils étaient une trentaine de moins de 15 ans à s'être engagés sur La Pavée et ses 22 secteurs pavés. Le plus jeune, appartenant au club belge des Blancs Gilets, n'avait que... 7 ans. Bien encadrés, tous sont parvenus au terme du circuit dans un état de fraîcheur qui fit des envieux.

Un label stimulant

Si le soin apporté aux parcours, l'abondance des ravitaillements et la convivialité sont la marque de fabrique des organisations du Vélo Club de Roubaix



cyclotourisme, nous avons particulièrement à cœur de confirmer cette réputation avec l'attribution du label Vertes Tout-Terrain.



Les 90 bénévoles mobilisés à cette occasion ont tout fait pour que cet événement, préparé de longue date par un comité d'organisation particulièrement investi, donne toute satisfaction. L'arrivée sur le vélodrome en plein air reste le moment attendu qui clôt un long effort et rejoint la légende de Paris-Roubaix.

Malgré la fatigue au terme des 70 ou 130 km, tous retrouvent un regain d'énergie pour parcourir à bonne allure les deux tours qui concluent la randonnée, galvanisés par le son de la cloche et un public chaleureux en bord de piste.

Fanny, dernière arrivée après l'heure de fin officielle, y aura droit elle aussi et à défaut de la portion de frites prévue, partagera avec les bénévoles l'amical repas de clôture.

Texte et photos Erick Mizzi



RAPPEL ... SÉJOUR DES FÉMININES... IL RESTE DES PLACES POUR Y PARTICIPER

La Commission « Tourisme » du CODEP 59 organise cette année un voyage sur 3 jours à destination des féminines. Il se déroulera du 27 au 29 juin 2025 à TRELON.

Changement de territoire cette année donc : TRELON, comme vous le savez est situé au cœur du Parc naturel régional de l'Avesnois, tout près de la station touristique du Val Joly, en plein cœur de la forêt. A 1H30 en voiture de Lille, et à 1H00 de valenciennes.

L'hébergement est prévu au Centre du BOLVERT. Le bâtiment, richesse de la mémoire ouvrière du XIX° siècle, a été reconverti en hôtel et lieu d'accueil pour les groupes. L'hébergement permet d'accueillir une vingtaine de personnes. Les petits-déjeuners et repas du soir seront assurés sur place.

Pour que nous puissions organiser le séjour, il est demandé aux personnes intéressées de se préinscrire auprès de Babette Vandembroucke (Email : elisabeth.vandembroucke@orange.fr ou departement59-tourisme@ffvelo.fr ou tél 07 86 76 70 11) dans les meilleurs délais. Les bulletins d'inscription et les tarifs seront diffusés très prochainement. Les demandes d'inscription seront acceptées dans l'ordre d'arrivée.

Pour info : la présence du conjoint sera possible en fonction des places disponibles, priorité aux féminines jusqu'au 15 avril 2025.




La ferme pédagogique
Elle est située dans le parc urbain du Bois Vert, au centre de la ville de Tilly. Acteur du patrimoine architectural, près de 3 hectares de nature et d'activités vertes (équitation, vélos adaptés) Parc, abreuvoir, ferme pédagogique, aire de jeux pour enfants.

Espace détente

- Bassin de 60 m²
- Sauna
- 1 salle Omnisport
- 1 salle de squash
- Accès à l'espace détente est inclus sur créneaux hôteliers

Enseignement et animations : familiarisation au milieu aquatique, leçons de natation tout public, aquagym, aqua-aérobic...

À vélo tout est plus beau !

DIMANCHE 25 MAI 2025, LE NORD TOURISTE ORGANISAIT SON TRADITIONNEL BREVET « LES CŒURS JOYEUX ».

Après 6 semaines sans voir la moindre goutte de pluie dans notre région, dame météo nous a gratifiés ce jour-là de sa générosité en arrosant, d'abord d'une pluie fine, puis de belles averses et enfin de rafales de vent. Le 25 mai c'est également le jour de la fête des mères. Tous ces paramètres réunis n'ont pas permis au club d'avoir le nombre de participants prévus.

Qu'importe, des cyclos et cyclotes venus de différents clubs répondirent présent malgré un temps maussade.

Ils ont pu découvrir les parcours de 25, 50 et 75 km, emprunter de petites routes à faible circulation, principalement en Belgique.

Un point de ravitaillement pour les circuits de 50 et 75km situé à la limite des communes de Templeuve (Be) et de Bailleul (Be), à l'entrée d'une ferme, permit aux courageux cyclos et cyclotes de prendre quelques instants de repos et de s'abriter sous la tonnelle.



Un participant du club Cycleers en a profité pour réparer une crevaison à la roue arrière de son vélo. Quelques instants plus tard, arrivée du club du V.C.Roubaix, dont une féminine a chuté peu avant le lieu du ravitaillement. Nous lui proposons de s'asseoir dans un fauteuil de camping tout en inspectant son vélo : juste le guidon légèrement tourné, donc pas de dégât matériel.

Après avoir essuyé 3 averses successives, nous savons qu'il n'y aura plus de passage, nous décidons de remballer le matériel et retour au club.

Les participants ont été satisfaits de l'accueil par les bénévoles du club, de l'aide matérielle apportée lors de leur balade. Ils ont également apprécié, malgré le mauvais temps, le tracé des parcours concoctés par Alain Dumortier, notre président, sans oublier les hot-dogs avec ou sans moutarde.

Texte et photos de Daniel du Nord Touriste

